
出席状況	 正会員数　　　57名　　　　　　　
	 本日の出席率　　　90.57％　　　　　　修正出席率　　　100％
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第 2391 回　例		会　平成 23年 1月 12日 ( 水・晴 )

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、明けましておめでとうご
ざいます。年の始めの例会に皆さん
と元気に乾杯をしたいと思い皆さん
のテーブルにウコンを用意しまし
た。肝機能が弱っていらっしゃる方

も多いと思いますのでウコンにしました。年度後半
も皆様に大変お世話になると思いますが宜しくお願
いします。それと会員の皆様並びにご家族のご健勝
を祈って「乾杯」ありがとうございます。今年は卯
年です。飛躍する年ですが、私は後半を一歩一歩前
向きに活動して行きたいと思います。今年のお正月
は暖かい日が続いておりますが、北陸地方では今ま
でに無い雪が降っているようです。改めていわきの
気候の良さに気付いたような気がします。会長報告
ですが昨年最後のクリスマス家族例会の時に臨時総
会を開催し 2013 ～ 2014 年度のガバナーノミニー候
補として当クラブの渡邉公平会員をクラブとしてガ
バナー事務所へ推薦しましたことを皆様にご報告致
します。それから本日から入会する新入会員をご紹
介致します。荒川清さんです。㈱とらべるぱーくオ
リバーの専務取締役をされております。後程川中会
員よりご紹介があろうかと思います。私からは以上
です。
◎米山記念奨学生朱美善さん
　へ奨学金の授与と挨拶
　皆さん、新年明けましておめでとう
ございます。今年も宜しくお願いしま
す。昨年はクリスマス家族例会にご招き戴きありが
とうございました。クリスマスは毎年家族と過ごし
ていました。日本に来てからは友達と過ごしていま

した。でもクリスマス家族例会にお招き戴き韓国に
いる家族と一緒に過ごしているような気分になりま
した。新年になり 4年生になりますが日本での 3年
間は「アッ」という間に過ぎました。残り 1年も頑
張りたいと思います。
◎幹事報告－鈴木雅之幹事

・1月のロータリーレートは 1 ドル
80 円です。
・本日例会終了後理事会があります
ので理事者の方は残って下さい。
・地区誌の案内が来ていますので欲

しい方は私の方へお願いします。
・高萩ロータリークラブ、いわき小名浜ロータリーク
ラブ、北茨城ロータリークラブより会報が届いてお
りますので回覧します。
・いわき平東、いわき鹿島各ロータリークラブより 1
月のプログラムが届いております。
・各団体より年賀状が届いておりますので回覧します。
◎新入会員挨拶
　㈱とらべるぱーくオリバー
　　　 専務取締役　荒川　清 様
　明けましておめでとうございます。
とらべるぱーくオリバーの荒川と申
します。この場をお借りし日頃のご
愛顧誠にありがとうございます。
今日から歴史あるいわき勿来ロータリークラブさんの
一員にさせて戴きました。大変光栄に思っていますが
この私が皆様と活動して良いものかと思っています。
しかし、入会させて戴いた以上は皆様にご指導戴きな
がら頑張りたいと思いますので宜しくお願いします。

君が代
ロータリーの綱領　
　　　　　　鈴木修一郎会長

－今月はロータリー理解推進月間です－

◎各委員会報告
◇出席委員会－越田和小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通り
です。なお、本日は出席奨励賞をお
渡し致します。遠藤嘉一会員、鈴村
正人会員、本間敏一会員、櫛田幸雄会員、小熊東会員
前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－矢吹小委員長
　前半が終り折返しとなりました
が、どうにか目標をクリア出来まし
た。これも会員の皆様のご協力と感
謝しております。後半も宜しくお願
いします。

・新年例会本年も宜しくお願い申し上げます。生駒、
後藤、児玉、船橋、川中、矢代、嵐、髙瀬、中島、
小熊、冨澤、富岡、髙木、遠藤、佐藤（英）、吉野、
川口、越田和、清水、本間、峯口、金成、横木、斉藤、
佐藤（政）、関根、松崎、濱沖、猪俣、林、佐久間、
押田、橋本各会員及び渡邉公平ガバナー補佐、鈴木
（修）会長、髙萩副会長、赤津会長エレクト、鈴木（雅）
幹事
・今日から入会致しました。よろしくお願いします。

荒川　清 会員
・特別にきれいに撮影して戴きました。クリスマス家
族会の写真ありがとうございました。

渡邉公平ガバナー補佐
・ポール・ハリス・フェロー認定証明書ありがとうご
ざいました。　　　　　　　　　赤津会長エレクト
・出席奨励賞ありがとうございました。

小熊、鈴村、櫛田、遠藤、本間各会員
・誕生祝いありがとうございました。

坂本、松崎各会員及び赤津会長エレクト
・前回例会休んでごめんなさい。　　　　　佐野会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　白土会員
・スマイルボックス委員会より前半のご利用、ご協力
ありがとうございました。後半もよろしくお願いい
たします。　　　　　　　矢吹、鈴村、坂本各会員
◇親睦活動委員会
　　　　－佐藤政司小委員長
　12 月 22 日にクリスマス家族例会
には大勢のご参加ありがとうござい
ました。予算内で終了することが出
来感謝申し上げます。本日は誕生祝
いを差し上げますので名前を呼ばれた方は前の方へ

どうぞ。松崎廣近会
員、坂本博文会員、
赤津善宣会長エレク
トおめでとうござい
ます。
◎渡邉公平ガバナー補佐挨拶
　あけましておめでとうございます。
皆様のお陰でいわき分区活動の折返
しを迎えることができました。
　来る 2月 6日（日）於）やまたま
や『ＩＭ』が開催されます。
　当クラブがホストを務め、いわき分区 10 クラブが
集います。ロータリー活動のエネルギー源《快適さ・
心地よさ》を分かち合い、先人が築き上げてこられ
た「親睦と奉仕」を継承することを願い、髙瀬実行
委員長はじめ活動に専念される会員諸兄、よろしく
お願い申し上げます。
　大橋ガバナーは、公式訪問・総括後、印象に残る
クラブの一つに当クラブを挙げられました。再来訪
を歓迎し、その思いをクラブあげて賛同され、お膳
立てをしてくれた会長・幹事・直前会長に敬意を申
し上げます。そのことで、12 月 28 日某所で、いわき
分区在籍・ＰＧ鈴木喬二様・山﨑栄一様ご指導の下、
会長・幹事・直前会長に同行させて頂き、ガバナー
ノミニー（ＧＮ）候補申請手続き、その他を含め懇
切丁寧なご助言を賜りました。
　翌朝、申請書式の幹事サインに小生・受諾サイン
を収め、当幹事がその労を執って下さいました。衷
心より感謝申し上げます。
　1月 16 日地区委員会総会（地区活動推進会議）へ
参加します。その中で、ＧＮ候補・諮問委員会が挙
行される予定・・・その諮問を尊重する所存です。
◎年度上半期報告と下半期に向けて

　会長　鈴木修一郎
　私の年度も折返しの月になりました。各月には月
間があり今月はロータリー理解推進月間です。来週
からはＩＭに向けて各委員ごとに取組みをして戴き
たいと思います。今年度前半は先程会長報告でお話
をした内容です。後半及び次年度は 2月 6 日にＩＭ
が開催されます。ＩＭはいわき分区の会員の親睦を
深める合同例会です。当クラブはホストクラブです
ので会員の皆様にはご支援ご協力をお願いします。3
月 13 日にはいわき分区のゴルフコンペも予定されて
います。4月 10 日はいわき小名浜ロータリークラブ
創立 50 周年記念式典があります。当クラブも 11 月
に 50 周年記念式典を予定していますので各会員の皆
様にはご協力をお願いします。4月 24 日に観桜家族
会、5月 14 日に地区協議会、6月 12 日に会長杯ゴル
フコンペがあって私の年度も終りに近づくことにな
ります。後半も皆様の絶大なるご支援を戴き、理事
の方々やパスト会長の皆様にアドバイスを頂戴し頑
張って行きたいと思います。宜しくお願いします。


